



Andreï Chevtchenko a levé des fonds pour une école ukrainienne par le biais d'un match de charité organisé à Londres le 5 août.

Seulement, Samuel Eto'o se retrouve au cœur d'une polémique après avoir pris part à cette rencontre qui a eu lieu dans l'enceinte des Blues à Stamford Bridge.

Samuel Eto'o accusé de prendre position

En acceptant de jouer ce match caritatif, Eto'o aurait affiché ainsi son soutien à l'Ukraine. « Il est connu de tous que Eto'o Fils est un soutien de Paul Biya et grand ami de Oswald Baboke, très proche de Chantal. C'est lui-même qui nous avait dit que Paul Biya lui a tout donné et par conséquent l'a soutenu et voté en 2018 », écrit Paul Chouta.

« Alors que Paul Biya était récemment en Russie pour des deals et présenter Franck Biya à, Poutine dans le cadre du gré à gré, en retour, Eto'o Fils pose un acte militant en faveur de l'Ukraine en prenant part à un match de gala organisé par deux Ukrainiens, dont les fonds seront destinés à la reconstruction d'une École détruite en Ukraine par la Russie. Donc Eto'o Fils n'a même pris la peine d'informer son ami Baboke qu'il devait poser un pareil acte », analyse le lanceur d'alertes.

«Il me revient après discussion avec certaines sources que le système de Yaoundé n'est pas du tout content de ce geste de Eto'o qui navigue à contre-courant de celui de Paul Biya. Le faire c'est prendre à contre-pied celui qu'on prétend soutenir.

Si en admettant qu'il n'est pas seulement bête, je crois qu'il y a quelque chose qui ne va pas. Surtout que c'est dans un contexte où plusieurs plaintes ont été déposées contre son mangement à la Fecafoot et qui peut lui valoir une suspension des activités sportives.

Dans son propre pays, Eto'o n'a jamais pris position ni se prononcer sur la situation socio-économique qui y prévaut. Au contraire il était plutôt allé manger le soya en zone anglophone pour donner l'impression que le pays est beau pourtant c'est le contraire », conclut Paul Chouta.